
最新演讲稿最后的结束语(优质7篇)
演讲稿是进行演讲的依据，是对演讲内容和形式的规范和提
示，它体现着演讲的目的和手段。那么我们写演讲稿要注意
的内容有什么呢？以下是我帮大家整理的最新演讲稿模板范
文大全，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

演讲稿最后的结束语篇一

尊敬的评委老师，各位朋友：

大家好！

从古至今，地球妈妈用甘甜的乳汁哺育了无数的子孙后代，
以前，地球上都是一片片的原始森林。地球妈妈把人类哺育
大了，本想让人类好好保护她，结果人类却不停的的伤害她。

人类不停的索取地球妈妈的资源，使地球母亲的身体上伤痕
累累。我真的为周围的环境感到心痛，我深深的反思：作为
人类的下一代的接班人，如果不重视保护环境的重要性，不
去增强环保意识，后果将不堪设想。我们既伤害了自己又连
累了和蔼可亲的地球妈妈，为此，我决定从我做起保护环境。
保护我们赖以生存的美丽家园，做一个勇敢的“环保小卫
士”。

这一年里，我当了班里的室外卫生委员，尽心尽力，带领同
学们积极打扫卫生、保护环境。我非常重视清洁，哪怕一点
点纸屑，我也觉得会伤害大地，就赶忙将纸屑放到垃圾箱里。
我心里充满了环境受到保护，一天比一天干净的憧憬。因此
我们更要保护环境，爱惜每一片草地，让我们周围充满绿色。
让我们放下方便袋，拿起环保纸袋；放下盒饭的白色的盒子，
拿起环保的碗筷。让我们共同走向美好绿色的明天，走向灿
烂辉煌的未来世界吧！



我看到一份科学报告上说：“环境问题是因为人类不合理的
开发、利用自然资源造成的。那触目惊心的环境是因为有大
气污染、噪声污染、水源污染、不适当的开发这四大本来不
该有却让我们造出来的污染，它们像无形的恶魔正在噬食着
我们的生命。我们要做一个反抗恶魔的环保卫士，为了我们
以后的幸福大家战斗吧！

“真正检验我们对环境的贡献不是光靠说，而是实际行
动。”虽然我们现在做的只不过是些微不足道的小事，但是
我相信要是我们人人都有保护环境的责任心，从自己做起，
从身边做起，从小事做起，共同保护我们的家园，我们的家
园一定会非常美丽。

演讲稿最后的结束语篇二

敬爱的老师、亲爱的同学们：

大家早上好，今天我讲话的题目是“做一名真正的猛士”。

高三的各位学子，经历了十几年的磨砺，虽然磕磕绊绊，但
也一路走来。十年磨一剑，霜刃不曾试，今朝把试君，谁有
不平事，此时此刻，面临高考的你们就是即将走上战场的战
士，凯旋，是你我共同的愿望和目标。

冲锋的号角即将吹响，这样一个关键的时刻，通常有这么几
种人，一种是血脉喷张、怒目圆睁、张牙舞爪，一副已经急
不可耐地想撕烂对手的架势，这种人的结局是冲上战场，发
现只顾着激动，忘记了带枪，积极地去送死，是一介莽夫。

还有一种人，整天惶恐不安，把头缩在脖子里，想到的都是
自身的无数种死法，这种人不用说，要么他杀，要么_，这是
懦夫。

我们要做第三种人——做真正的猛士。真正的猛士金戈铁马，



气吞万里如虎，无论是离高考100天，60天，还是6天，都不
能是一鼓作气，再而衰，三而竭，而是一鼓作气，再接再厉，
永不泄气。让心中的激情伴你坚持到最后一刻，让心中的激
情去激发你所有的潜能，让心中的激情时刻提醒我们：精神
不死，斗志永在!

真正的猛士除了勇字当头，保持一颗冷静的心才是决战时刻
的状态。

“冷静”要求我们要把平日的演习当实战，只有把平日的演
习当实战，才能在实战来临之际，也能像平日的演习那样不
慌乱，所以这两天的热身试，我们要一切以高考答题的标准
要求自身，只有这样，才能保证。

演讲稿最后的结束语篇三

尊敬的老师们，亲爱的同学们：

大家好!

千百年来，汉字与我们的日常生活息息相关，密不可分。而
随着悠悠历史的变化，汉字的“嫁衣”也在不断地更换着样
式，在那些流光溢彩的岁月里它为人们呈现着独特的美。

所以我要为汉字而喝彩!

“中华汉字，生动形象。传播文明，盖世无双。连缀成句，
顿挫抑扬。书法字体，各具特长。篆书隶书，古色古香。行
书流畅，正楷端庄。狂草奔放，风舞龙翔，对联形式，汉字
独创。左右工整，能简能详。既便言志，又供观赏。”这是
多么朴素而又真实的几句话，却体现出了中华汉字的精神。

中华汉字在书法家的笔下，显得惟妙惟肖，栩栩如生，这之
中显示着无穷无尽的变化：或挺拔如锋，或清亮如溪，或浩



瀚如海，或凝滑如脂。它们好似一种智慧的'力量、一个想象
的天地，任你在知识的海洋里尽情遨游。又像徜徉在夏天的
夜晚下。在人类古老的历史长河中，书法又是一项新的瑰宝。
这些有魅力的文字，在书法家的笔下好似一个有色彩、有声
音、有气味的人;好似一群活泼可爱的孩子在玩耍在嬉戏;又
好似美丽芬芳的花儿，在愉悦你秀目的眼睛。这是一些多么
可爱的小精灵啊!它们在瞬间走进想象，然后又从想象流出，
在记忆中留下无穷的回味。

我相信，无论是在古老的历史长河中，还是在信息高速发展
的现代社会，带有奇特魅力的中华汉字，将永远被世人所珍
爱。

演讲稿最后的结束语篇四

各位老师同学：

大家好。

我是xx的xx，今天我演讲的题目是《选择》。

人生时刻面临着选择，大到人生方向，小到在哪吃饭，可以
说，人生就是一次次选择与将选择付诸行动的过程。所以，
会选择的人，一生风光无限，看尽天下暖色;不会选择的人，
一生坎坷不平，狼狈不堪，尝尽人间酸辛。

我们所处的历史世界就像一张打的网格纸，每一个点都是一
次选择，可我们的人生偏偏只能画一条直线，所以在驻足在
某个点选择下个点时不得不放弃很多点。每个人都能进行不
同的选择，画出不同的人生轨迹。

选择其实是一次冒险，选择其实是一场赌博，每一个选项背
后都是一扇门，而门后，是不同的几条道路。所以，选择很
重要。



上大学的我们正处于人生的十字路口，以后的发展方向，毕
业后工作或考研，恋爱与学业，我们面临着一个个选择，决
定着我们今后的道路。为什么许多人都很迷惘，在人生的重
要关隘上难以作出选择?因为他们瞻前顾后，患得患失，他们
害怕，他们怕选错了会使自己的命运和未来变的很差，会一
辈子消沉，一辈子令人懊丧。

那要怎样面对选择呢?

所欲也，熊掌，亦我所欲也，二者不可兼得，舍鱼而取熊掌
也。”选择就是舍得，舍得、舍得、舍和得是分不开的，有
得必有舍，有舍才有得。

在选择之前，我们要让头脑冷静，不要乱，谨慎分析，结合
自身情况，找到适合自己的道路。在选择是千万别随大流，
适合别人的不一定适合自己。我们可以参考别人的意见，但
不能被被人左右，我们要弄清楚自己的理想、目标，抓住机
遇，做出适当的选择。

而在选择之后我们要怎样呢?“人非圣贤，孰能无过”，我们
可能会遇到选择错了的时候，这时候不要消极悲观，不要沉
溺在自责懊悔中，这样只会让你错过另一次机会，我们要做
的就是认真分析，设法补救，抓住机会，做出另一次选择，
重新回到实现目标的路径上去。

当然，有时候我们面临选择是不仅需要以是否对自己有利为
判断依据，还要考虑到道德的因素。如某些黑心商人钻法律
空子，赚黑心钱，当他面临钻黑心钱与安安分分做生意这个
选择时，他选了前者，这对他自己是有利的，但并不代表这
是明智的，他会受到良心的谴责。而一些人拾金不昧，也许
失去了一些到手的财富，但缺获得了心里的满足感。所以在
选择时，考虑到道义是必要的。

人生面临着无数选择，选择需要一双慧眼，更需要一股勇气，



一种睿智。当你面对选择的时候，理性地迈出你的双脚，在
人生的选择路上，踏下坚实的每一步。

演讲稿最后的结束语篇五

尊敬的老师们，亲爱的同学们：

大家好!

花儿感恩雨露，因为雨露润甜了它的美丽;雄鹰感恩天空，因
为天空给它展翅高飞的机会;我感恩汉字，因为汉字丰富了我
的生活......

汉字，是我们中华民族传播文明的无价之宝，它们并不是一
个个僵硬的文字，而是有生命的。当你看到“希望”这个词
时，它仿佛给了你坚持下去的.动力;当你看到“爱”这个字
时，你会想起父母对你的一次次关爱;当你看到“知识”这两
个字时，你就会想起一个个公式和字型，当你看到“宇宙”
这两个字时，你就会想起它的无穷奥秘......

汉字，它有几千年的历史，在古老的历史长河中它随处可见。
它让我懂得了许多，懂得了太阳升起的方向是“东”方，懂
得了会动的生物叫“动物”，懂得了心情很好叫“快乐”。
汉字是语言表达的方式，它是心灵的窗户，是它让我明白世
界不再是单调的，而是有各种情绪的。汉字不是单个的群体，
它们有许多伙伴。古诗、文章、诗歌、对联，凝聚许多汉字
的力量，它们使人间变得美好。

汉字并不是单一的形态，在书法家的笔下，它们显得栩栩如
生、惟妙惟肖。行书、楷书、草书、隶书，每个字在每种形
式下都有不同的美，隶书古色古香，楷书端庄，草书奔放狂
豪，行书流畅。它们一个个凤舞龙翔、顿挫抑扬、生花妙笔、
各具特长。



我相信，在一代代人的熏陶下，人们将为中国汉字而自豪、
骄傲!中国汉字将在世界文字之巅俯视群雄!

演讲稿最后的结束语篇六

尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家好！

我演讲的题目是、《我喜爱的一本书——居里夫人传》。

自从学校开展书香校园活动以来，同学们读书的热情日益高
涨。我也读了很多书，其中我喜欢的.一本书是《居里夫人
传》，因为它使我从一个懵懂的孩子变成一个有理想的少年。

居里夫人原名玛丽·斯克罗多夫斯卡。1867年11月7日生于沙
皇俄国统治下的华沙，父亲是中学教员。居里夫人小时候经
常在书中“沉醉。”上学时，因为她读书时全神贯注，学习
努力，成绩一直名列前茅。只要一有时间，她就坐在小板凳
上认真读书。姐妹们看她读书的样子，觉得很好笑，又想测
测她读书时是否真的专心致志，便出了一个主意：在她身后
把几张椅子垒成一小座塔，她只要一不定心，动下身子，塔
轰然倒塌，房间里必定凌乱不堪。准备完后，大伙都捂着嘴
巴偷笑着走开。时间一分一秒地过去了，小玛丽一直在动不
动地看书，等她把书逐字逐句地研究完才起身离开。“轰
隆”一声，把玛丽吓一跳，回头瞥见伙伴们的坏笑和那堆椅
子，只是笑笑，又若无其事地去另一个房间学习。她凭着顽
强的毅力、良好的自制力以及极强的求知欲，凭着对知识的
不懈追求，终于成为了“镭的母亲”。这种精神真让人佩服。

人们常说：一分耕耘，一分收获。居里夫人的成功告诉我们：
要想成功，每个人都可以，贵在持之以恒。居里夫人的故事
也感染了我，让我成为一名有理想有梦想的少年，也让我找
到努力的方向：为祖国的腾飞而读书。



在这里我要对那些不爱读书的同学说：“书是人类知识的源
泉，也是哺育我们灵魂的食物。让我们一起来读书吧！我相
信，书会让你走进另一个世界，书会给你带来无穷的乐
趣！”

同学们行动起来，热爱读书吧！为我们现在的辉煌与即将来
临的辉煌付诸行动吧。

我的演讲完毕，谢谢大家。

演讲稿最后的结束语篇七

亲爱的同学们：

高尔基曾经说过："书籍是人类进步的阶梯。"所以我们要多
看书。才能写好作文、考高分。虽然作文一开始离不开借鉴
和模仿，但是真正打动人心的东西，应该是自己呕心沥血的
创造。一本你喜爱的书就想你的.一个朋友、一位老师时时刻
刻都陪在你的身边，把自己所有的知识都传授给我们。学习
是没有止境的，只是在于我们有没有好好学习。我认为我们
应该多读书、多看报，在读书的时候，把好的字、词语积累
起来，可以在写作文的时候可以运用积累起来的字、词语，
让作文更加生动、更加美好。沙士比亚曾经说过："书籍是全
世界的营养品。"生活中没有书籍就好像没有阳光，智慧里没
有书籍就好像鸟儿没有翅膀，世界里没有书籍就没有现在的
高科技。所以我们要好好学习、天天向上。

大人总是说："少年不不努力，老大徒伤悲，要是当初好好读
书，那也不会这样生活了"。对呀！要是大人当初好好读书，
现在也该享清福了。要是今天我们从小培养优良的品质、学
习博大精深的知识，明天就会变成宝贵的财富。

同学们，让我们一起学习、一起成长吧！


